



Francisco Burgoa (Abogado constitucionalista)

Comentario con Óscar Mario Beteta

“La ciudadanía tiene que estar consciente de la importancia de ir a votar en la jornada electoral del domingo 2 de junio próximo, porque de ese voto se va a reconfigurar el Congreso y simplemente, si Morena obtiene la mayoría, indudablemente Morena va a querer que se apruebe esta iniciativa para que ministros, magistrados y jueces sean electos por el voto popular, para que se reforme la Constitución se requiere las dos terceras partes de los integrantes del Congreso, más la mitad, más uno de los congresos locales, que esos ya los tienen, entonces, le hace falta la mayoría calificada”.

<https://drive.google.com/file/d/1SiDXgUfWZ9UADZhLzzObpZTO2K5s9CaT/view>